



Aktuelle Umfrage

Würde Sie die neue Schweizer Goldmünze kaufen?

Sollen in der Schweiz staatlich normierte private Goldmünzen geschaffen werden?

Franken und Gold – für viele Investoren sind das Synonyme für sichere Anlagen. Nun hat der emeritierte Basler Ökonomieprofessor Peter Bernholz den Vorstoss gemacht, Franken und Gold zu kombinieren und Franken-Goldmünzen zu schaffen (NZZ vom 16. Mai). Nicht die Schweizerische Nationalbank (SNB) soll sie herausgeben, sondern Private. Goldgehalt und Gewicht würden von der SNB kontrolliert, das Gold am freien Markt beschafft. Was halten Sie von diesem Vorschlag?

Würde Sie die neue Schweizer Goldmünze kaufen?

Ja **68.24 %**

419 von 614

Nein, es gibt bereits genügend Goldmünzen **24.43 %**

150 von 614

Goldanlagen sind für mich kein Thema **7.17 %**

44 von 614